
Al Sindaco di Venezia
Luigi Brugnaro

Oggetto:  Area comunale de La Favorita (Lido di Venezia).

Gentile Sindaco,

Lo slittamento oltre il 2018, deciso da quest’Amministrazione, dell’alienazione dell’area della Favorita,
al Lido, è un fatto senz’altro positivo.   

Tuttavia riteniamo che il mero rinvio non sia ancora una soluzione appropriata. Una decisione di merito
va presa per tempo, anche per evitare il protrarsi di una situazione di degrado che preoccupa la cittadinanza
ed allunga l’elenco dei beni comuni che la nostra Comunità dimostra di non essere in grado di gestire.

Proprio per ricercare possibili concrete soluzioni per La Favorita, condivise e sostenibili, la Municipalità
ha avviato un percorso di  partecipazione (un Forum)  che ha prodotto il  documento che si  trasmette  in
allegato.  Vi vengono delineati percorsi differenziati che, in una logica d’insieme coerente, potrebbero ridar
vita a quell’area, anche, con un bilancio economico  complessivamente positivo per le casse comunali.

Le chiediamo perciò di poterLa incontrare, ad inizio del prossimo anno, per meglio illustrare queste
possibilità e le azioni  che l’Amministrazione comunale potrebbe sviluppare per verificare l’interesse dei
diversi  soggetti,  sia  privati  (operatori  economici,  investitori),  che  pubblici,  che  realtà  associative,  a
sviluppare uno o più degli interventi delineati nel succitato documento.

Voglia intanto gradire i nostri migliori auguri per le prossime festività.

Salvatore Lihard   (Mail:salvatorelihard@yahoo.it   tel.3356425209)

A nome delle associazioni: Ambiente Venezia, Comitato Ambientalista Altro Lido, Comitato Revisione Viabilità,
Estuario Nostro, Faro Venezia, Lido d'Amare, Municipalità Lido-Pellestrina, Venezia Cambia.

Venezia 21 dicembre 2017
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